

## ～交通安全協会部 活動報告 警視庁へ行ってきました！～

交通安全協会部の秋のビッグイベント、「警視庁見学」。  
4名の部員が、市内幼稚園の保護者と共に貸切バスに乗り、霞ヶ関の警視庁本部  
庁舎を見学してきました。その感想をご紹介します。

★警視庁では、実際に使用していた拳銃や刀など歴史あるものを見学できてと  
ても有意義な時間を過ごすことができました。  
バスでは遠足気分でもとても楽しかったです。

★念願の警視庁見学へ行ってきました。ドラマでよく見る建物に感動しました。  
警視庁内の見学では、映像で警視庁の仕組みの説明を見ることができ、とても分  
かりやすかったです。時々クイズを交えたりしながら様々なことを学ぶことがで  
き、とても楽しかったです。  
実際に通信指令センターの様子を見ることができたり、白バイに乗せて頂いたり、  
すごく貴重な体験ができました。

★この度の安全協会部の警視庁見学で、当たり前のように安心して暮らしている  
のは警察の方々の様々な活動によるものだと改めて感じました。  
見学で見させていただけるのは警視庁の中の一部ですが、その中でも 110 番の  
受理と指令を出す「通信指令センター」では見学中にも次から次へと 110 番へか  
かっているのが大きなモニターでわかり、こんなにも事件や事故が起こって  
いるのかと驚きました。  
その他、資料の展示室の見学、警視庁の活動を映像で紹介して下さったり、白バ  
イと写真撮影コーナーもあり、楽しく学びのある見学となりました。  
交通安全協会部に入らなければ警視庁見学など出来なかったらと思うので、  
入部したことも改めて良かったと思いました。

★今回の警視庁見学は、特に、通信指令センターに興味があり、参加しましたが、その前に拝見した、警視庁の活動を紹介する映像に心を打たれました。強い責任感と使命感を持った、たくさんの警視庁職員の方々の日々の努力、懸命な活動のおかげで、私たちは毎日を安全、安心に暮らすことができるのだということを改めて知り、感謝の気持ちがこみ上げてきました。私も、世の中に生きる1人として、良識を持ち、平和な現代、将来に向けて努力しなくてはいけないと感じ、そのために、せめて身近な範囲内でも、安全な地域づくりに協力していきたいと思いました。有意義な時間を過ごすことができ、感謝しております。二人の息子にもう少し理解力がついた頃、今度は家族で見学に行き、こういった活動があつての今日であるということをきちんと伝えたいと思います。そのことが、未来の平和な環境作りへ関心を持つ、1歩になるのではないかと思います。

